
令和４年度 第４回 経営協議会 議事要録 

日 時 令和４年１１月２８日（月）１５：００～１７：００ 

場 所  事務局１号館２階会議室 ※ ビデオ会議システムを併用 

（構 成 員）益議長，石田委員，和泉委員，井戸委員，河村委員，久間委員，土屋委員， 

佐藤委員，井村委員，渡辺委員，芝田委員，湊屋委員，川端委員，後藤委員 

（構成員以外）小倉監事，三矢監事，三原副学長，上田副学長，松下副学長，岩附副学長， 

岡村副学長，林副学長，屋井副学長，湯浅副学長，関係部課長 

○ 令和４年度第３回経営協議会議事要録（案）及び臨時経営協議会議事要録（案）の承認

○ 報告事項

１．TSUBAME4.0導入への追加投資について

  渡辺理事・副学長から，資料１に基づき，TSUBAME4.0導入への追加投資により得られる直接

的な利益と戦略的価値等について説明があった。 

【主な意見等】 

・富岳との棲み分けが重要だと考えるが，どのように考えているのか。

→ 富岳は国の共用法で決まっていて画一的だが，TSUBAMEはもう少し柔軟なやり方が

できるため，特徴を持った運用ができると考えている。

・現在でも東京医科歯科大学においてTSUBAMEを利用していると思うが，統合後も利用で

きるのか。

→ 現在も連携して利用しているが，統合後は学内者になるため，今とは違う使い方を

提供できるのではないかと考えている。

２．統合準備委員会の設置について 

  学長から，資料２－１から資料２－３に基づき，国立大学法人東京医科歯科大学との法人統

合及び大学統合について，令和４年１０月１４日付け「法人統合及び大学統合に関する基本合

意書」に基づく統合準備委員会を設置したことについて報告があった。 

  【主な意見等】 

・今後，適切なタイミングで教職員，学生等にどのような大学になるのかをもう少し具体

的な姿や形にして説明していただきたい。

・両大学の関係がどうなっていて，何をアピールポイントにするのかについては，マスメ

ディアの注目を集めると思う。

３．名称検討 WGの検討状況報告と提案受付について 

  佐藤理事・副学長から，資料３－１及び資料３－２に基づき，統合準備委員会のもとに置か

れた名称検討WGでの検討状況と提案受付を開始したことについて報告があった。 



○ 大学運営の諸問題について 

芝田理事・副学長から，大学債の現状について説明があった後，意見交換が行われた。 

 

○ その他 

１．次回開催について 

   学長から，次回は，令和５年１月２３日（月）に，事務局１号館２階会議室でビデオ会議シ

ステムとの併用により開催する旨の案内があった。 

 

以  上 

 

 

資 料 

１．TSUBAME4.0導入への追加投資について 

２－１．国立大学法人東京医科歯科大学と国立大学法人東京工業大学との間における統合準備委

員会設置要項（令和４年 10月28日制定） 

２－２．統合準備委員会名簿 
２－３．統合準備体制について 
３－１．統合法人及び新大学の名称検討について 

３－２．名称検討WG名簿 

 


